

XXIII CERTAMEN NACIONAL DE HABANERAS CIUDAD DE TOTANA (MURCIA)

El Coro de Cámara Laminium de Daimiel fue seleccionado, de entre más de 100 masas corales, para intervenir en el XXIII Certamen Nacional de Habaneras que se celebró en la ciudad murciana de Totana, uno de los encuentros más importantes de este género que se celebrarán en España junto al de Torrevieja.

El Certamen tuvo lugar los días 19 y 20 de julio, siendo la actuación del coro daimieleño el primer día, con las obras: "El platanar" (obra obligada en el certamen), "Los hombres son unos tunos" de J. Trayter, "Habanera salada" de Ricardo Lafuente y "Melodías antillanas" de M^a Paz Andreu y Armando Bernabeu.

Si bien el coro daimieleño no obtuvo ninguno de los premios del certamen, la interpretación de la obra fue impecable y así se lo hicieron saber los miembros del jurado calificador, como también por los aplausos del público asistente.



Esta ha sido la primera vez que esta agrupación se presenta a un concurso de este género y la experiencia ha sido

gratificante y muy enriquecedora, motivándoles aun más para trabajar en lo que más les gusta, cantar.

CLAUSURA DEL III TALLER DE COSTUMBRES Y TRADICIONES POPULARES

La Asociación Cultural "Bolote" de Daimiel, ha llegado al término del Taller de Costumbres y Tradiciones populares que se ha estado desarrollando desde octubre del año pasado, con la colaboración de la Delegación de Cultura del Excmo. Ayuntamiento. La clausura se llevó a cabo el día 3 de julio de 2003 en la Casa de Cultura. El acto corrió a cargo del alcalde de Daimiel José Manuel Díaz Salazar, la concejal de Cultura, María Dolores González Mohíno, y los responsables de "Bolote", Rosa Fernández Espartero, Pepe Sierra y Maribel López.

Este momento se aprovechó para entregar un certificado de asistencia a los alumnos participantes y un detalle en forma de "alcabuz", a todos los informantes de cada uno de los temas tratados. Oficios: Muletero, esquilador, herrero, barbero, el tapial, cangrejero, carretero, sombrero y organista, tinajero, jornalero, pellejero, caminero, pocero, sacristán, carrero, guardaviñas, zapatero y carpintero. En fibras vegetales: el carrizo, el mimbre, el malvavisco, la cañá, el carbón, el picón y el esparto. En el comercio: La espartería, Emilio Aguirre, la zapatería, casa

Melquiades y comestibles y salazones.

A lo largo de estos meses, los asistentes al taller han estado guiados por los integrantes de la Asociación Cultural "Bolote", con el objetivo de recabar datos acerca de los oficios y labores antes mencionados, que han desaparecido con el paso del tiempo en esta localidad.

Aunque el taller haya sido clausurado,

los componentes de "Bolote" siguen trabajando y recabando mas información, para completar y dar forma a cada uno de los temas tratados, con el fin de la publicación de un libro, que coincidirá con el 25 Aniversario de la Asociación Cultural "Bolote".

Desde este colectivo, se agradeció la colaboración prestada por el Ayuntamiento, así como de particulares e informantes.

